



CALI

SERVICIOS PÚBLICOS

130 mil medidores de agua serán cambiados en los próximos días

Cada medidor le costará al propietario 240 mil pesos, anunciaron vocales de control



Caracol Radio Cali



CARACOL RADIO CALI | Cali | 01/10/2019 - 09:25 COT

Debido a que las Empresas Municipales de Cali, están obligados a bajar sus índices de perdidas, Emcali ha tomado la decisión de hacer un cambio de medidores de la ciudad

porque sostiene, son obsoletos y deben ser cambiados porque también generan pérdidas a la empresa, informó **Marcos Amaya, vocal de control**.

Cada medidor **tendrán un costo aproximado de 240 mil pesos** y, según muestra el contrato, se tienen ocho meses para realizar el cambio. La especialización comenzará la próxima semana.

Emcali comenzará el cambio de medidores en el sur de Cali en las comunas 16 y 17, en barrios como El Refugio, Camino Real, Nápoles, Troncal y Gran Colombia.

Entre tanto el gerente de acueducto de Emcali Francisco Burbano, dijo que ya hicieron una evaluación del parque de medidores y encontraron en promedio 132 mil medidores clase B y C, explica el funcionario, que son medidores que ya han salido del mercado y que llevan más de 10 años de operación y que según análisis de laboratorio están marcando de más o están dejando de marcar.

"Estamos haciendo medición de la presión en diferentes sitios y regularizando y normalizando sectores, así se define la cantidad de agua que entra y sale en un circuito e identificamos cuántos medidores hay que cambiar"

Es decir que por **obsolescencia** se ha tomado la decisión de cambiarlos, para ello hay un grupo que hace el trabajo social, explicándole a la comunidad cómo va a ser el proceso de cambio de medidores.

El gerente de acueducto, afirmó que están actuando de acuerdo a las normas que establece la Superintendencia de Servicios Públicos.

Desde el Concejo de Cali la reacción no se hizo esperar, el concejal **Juan Carlos Olaya**, manifestó que se estará haciendo control de debate político frente al tema del cambio de medidores, pues no le parece justo que sean los caleños que tengan que asumir las alzas en el costo de energía, aportar al pago de Electricaribe y ahora un gasto más, "¿quién se inventó este negocio?", concluyó el concejal Olaya.

Comentarios 0